



20.10.2025

Elternbrief vom 20.10.2025

Sehr geehrte, liebe Eltern,

die Elternabende und die Elternbeiratssitzung sind geschafft und wir danken Ihnen für Ihr zahlreiches Kommen. Schön war, dass der Elternbeirat wieder zu einem Umtrunk an den beiden Abenden eingeladen hat.

In der EB-Sitzung am 13.10.2025 wurden die bisherigen Elternbeiratsvorsitzenden erneut wiedergewählt:

EB-Vorsitzender ist Herr Novotny und seine Stellvertreterinnen bzw. Stellvertreter sind Frau Grivelis, Frau Schmid und Herr Seeger.

Wir gratulieren ganz herzlich und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit!

An den Elternabenden haben Sie die Informationen zur Vorgehensweise der neuen Entschuldigungspraxis erhalten. Nicht anwesende Eltern haben die Infos von uns auf dem Postweg erhalten. Wir planen, dass die Umstellung auf Webunis bis zu den Weihnachtsferien vollständig ist.

Wichtig ist uns im Zusammenhang mit der Entschuldigungspraxis, Sie daran zu erinnern, dass in Baden-Württemberg die Schulen verpflichtet sind, bei Verdacht auf bestimmte **meldepflichtige Krankheiten** das Gesundheitsamt zu informieren, um die Verbreitung einzudämmen.

Dazu gehören neben Hepatitis B und C, Keuchhusten, Kopflausbefall, Meningokokken, Mumps, Noroviren, Q-Fieber, Röteln, Scharlach, TBC und Windpocken.

D.h. ist Ihr Kind an einer der genannten Erkrankungen erkrankt, müssen Sie Ihr Kind von der Schule fernhalten und die Schule über die Erkrankung umgehend informieren! Der Schulbesuch ist bis zur Entwarnung untersagt.

Abschließend zur Erinnerung:

Am Freitag, 24.10.2025 ist unser „Pädagogischer Tag“ – in verschiedenen Arbeitsgruppen beschäftigen wir uns mit den schulgesetzlichen Änderungen und unseren schulischen Themen wie z. B. Demokratiebildung und Förderkonzept in Deutsch und Mathematik.

Eltern der Stufe 5 und 6, die an diesem Tag eine Notfall-Betreuung benötigen, melden dies bitte bis spätestens Dienstag, 21.10.2025 dem Klassenlehreramt.

Wir wünschen Ihnen einen guten Start in die Woche...

Mit freundlichen Grüßen

Regine Kälber & Bastian Pfeiffer & Cornelia Wels
(Schulleitung)